

Alcanzan firmas de revocación el 85%

POR PATRICIA RAMÍREZ

El Instituto Nacional Electoral (INE) reportó que los apoyos ciudadanos para la revocación de mandato rebasaron ya el 85 por ciento de los requeridos para convocar a este ejercicio ciudadano.

De acuerdo con el corte más reciente de la autoridad electoral, han sido validadas dos millones 363 mil 459 formatos, tanto físicos como digitales, del total de once millones 103 mil 938 recibidos, lo que representa un avance de 85.69 por ciento del total.

Se prevé que, de seguir este ritmo, entre lunes y martes se alcanzaría el total de firmas requeridas para emitir la convocatoria respectiva, aunque se prevé que seguirá el conteo de papeletas unos días más, para tener un colchón sobre el 3 por ciento de la lista nominal de electores, que es el requisito que establece la ley.

Además, también ya se alcanzó la dispersión territorial, pues hay ya 19 de las 32 entidades federativas donde ya se rebasó el cien por ciento de las firmas requeridas.

Aguascalientes, Baja California Sur, Campeche, Colima, Chiapas, Chihuahua, Ciudad de México, Guerrero, Hidalgo, Morelos, Nayarit, Oaxaca, Quintana Roo, San Luis Potosí, Sinaloa, Tabasco, Tamaulipas, Tlaxcala y Zacatecas.

